



► Perayaan tahun baru berjalan lancar

'2010, semangat baru, tekad baru'



Oleh Nugroho Nurcahyo
HARIAN JOGJA

JOGJA: Presiden Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) berharap, datangnya tahun 2010 bisa membawa berkah, harapan dan semangat baru bagi seluruh rakyat Indonesia untuk menuju kehidupan yang lebih baik.

"Semoga tahun baru ini membawa berkah bagi kita semua warga Indonesia, semoga rejekinya ditingkatkan oleh Allah SWT kepada kita semua. Semoga tahun baru ini membawa semangat baru, tekad baru, agar kehidupan bangsa ke depan makin baik," kata Presiden saat berdialog dengan masyarakat di Kebun Binatang Ragunan Jakarta, Jumat (1/1).

Presiden mengunjungi Kebun Binatang itu bersama Ani Yudhoyono untuk melihat langsung situasi tempat hiburan yang selalu dipenuhi

ribuan masyarakat yang menghabiskan hari libur pergantian tahun.

Sebelum ke Ragunan, Presiden melakukan inspeksi mendadak ke Mabes Polri guna mengevaluasi pelaksanaan operasi lilin 2009.

Setelah mendapat paparan dari Kapolri, SBY menilai pelaksanaan Operasi Lilin untuk mengamankan Natal 2009 dan Tahun Baru 2010 berjalan cukup berhasil.

"Saya gembira terdapat kemajuan upaya saudara untuk memberikan keamanan, perlindungan, dan pengayoman kepada masyarakat kita yang merayakan Natal maupun tahun baru," kata Presiden ketika melakukan inspeksi mendadak di Mabes Polri, Jakarta, Jumat.

Berkat jajaran kepolisian yang dibantu oleh elemen-elemen lain seperti TNI, Presiden mengatakan, masyarakat dapat melakukan perayaan Natal 2009 dan Tahun Baru 2010 secara aman, tertib, dan lancar.



Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah

● *Bersambung ke Hal. 10 kol. 4*

...Jogja lebih bagus dari tahun sebelumnya, potensi ekonomi harapan saya dapat ikut berkembang...
Sri Sultan HB X
Gubernur DIY

Saya berharap program-program Pemkot dapat diterima masyarakat, partisipasi masyarakat terus meningkat, ekonomi tumbuh
Herry Zudianto
Wali Kota Jogja

Semoga tahun baru ini semakin mempererat seluruh elemen dalam pembangunan daerah
Ratno Pletoyo
Ketua DPRD Gunung Kidul

Tahun ini saya berharap kondisi perekonomian semakin membaik
Sri Purnomo
Plt Bupati Sleman

● 2010, semangat...
Presiden dalam acara kunjungan mendadak tersebut mendapatkan penjelasan dari Kapolri Jenderal (Pol) Bambang Hendarsno Danuri tentang pelaksanaan Operasi Lilin yang berlangsung pada 24 Desember 2009 hingga 3 Januari 2010.
Menurut Kapolri, pelaksanaan Operasi Lilin itu secara keseluruhan berjalan tertib dan aman tanpa kasus kriminalitas yang menonjol.
Setelah mendengar paparan Kapolri, Presiden Yudhoyono memberikan arahan kepada jajaran Kapolda di seluruh Indonesia. Dalam arahnya, Kepala Negara mengingatkan jajaran Polri dan TNI untuk tidak menganggap operasi tahunan seperti operasi lilin dan ketupat sebagai kegiatan rutin.
"Setiap tahun harus diposisikan sebagai operasi baru, tantangan baru, persoalan baru, semangat baru, dan tentunya kinerja baru pula," ujarnya.
SBY juga menilai, pelaksanaan Operasi Lilin pengamanan Natal 2009 dan Tahun Baru 2010 berjalan cukup berhasil.
"Saya gembira terdapat kemajuan upaya [Kepolisian] memberikan keamanan, perlindungan, dan pengayoman kepada masyarakat kita yang merayakan Natal maupun tahun baru," kata SBY.
Dalam kesempatan itu, ia mengucapkan terima kasih dan penghargaannya kepada seluruh jajaran Kapolda di tanah air serta seluruh petugas kepolisian yang bertugas di lapangan. SBY mengingatkan para Kapolda agar memberi penghargaan, utamanya dalam bentuk kesejahteraan, kepada para petugas kepolisian yang bertugas di lapangan selama operasi lilin 2009.
Sejumlah harapan
Terlalu tahun 2009 dan masuknya Tahun 2010, juga memunculkan harapan bagi sejumlah tokoh lokal di Jogja. Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono (HB) X yang juga Raja Jogja mengungkapkan, tahun 2010 diharapkan Jogja lebih bagus dari tahun sebelumnya.
"Potensi ekonomi harapan saya dapat ikut berkembang karena waktu bagaimana pun, mayoritas korban bencana khususnya industri dan UKM [Usaha Kecil Menengah] sudah saya selesaikan," ujar HB X Kamis (31/12).
Wali Kota Jogja, Herry Zudianto berharap, secara pribadi ia ingin diberi kesehatan, bimbingan dan petunjuk dari Tuhan untuk menjalankan amanah sebagai kepala pelayanan masyarakat Jogja. "Semoga Al-

lah SWT selalu memberik bimbingan dan petunjuk-Nya kepada saya dalam menjalankan amanah kepala pelayanan masyarakat Kota Jogja," ujarnya.
Ia juga berharap, program-program Pemkot dapat diterima masyarakat, sehingga partisipasi warga dalam pembangunan kota terus meningkat. Dengan demikian, perekonomian diharapkan tumbuh membaik sehingga kesejahteraan masyarakat meningkat, kondisi lingkungan lebih baik, toleransi dan kebersamaan terus terjaga.
Pelaksana tugas (Plt) Bupati Sleman Sri Purnomo juga mengungkapkan harapannya. Pada 2010 ini, ia berharap, kondisi perekonomian semakin membaik. "Saya sangat bersyukur sebab di tahun 2009, sejumlah pembangunan di Kabupaten Sleman berhasil dilaksanakan, dan juga mendapat prestasi di antaranya di bidang kesehatan, ketahanan pangan dan pembangunan," ungkapnya.
Keberhasilan itu, kata dia, diharapkan bisa menjadi pemacu untuk keberhasilan pembangunan pada 2010 ini. Apalagi jika melihat tahun ini, di Sleman akan dilangsungkan pemilihan kepala daerah.
"Saya berharap kegiatan ini bisa berjalan dengan lancar dan kondusif. Warga Sleman silahkan memilih, Calon Bupati yang sesuai dengan pilihan hati nuraninya," ujarnya.
Dari kalangan pejabat Pemprov, Kepala Dinas Pendidikan dan Olahraga (Dikpora) DIY Suwarsih Madya, berharap, semua pihak kembali mawas diri dan berkomitmen mengembangkan manusia Indonesia seutuhnya sesuai amanat Undang-undang Sisdiknas.
Aturan yang ada itu, kata dia, diharapkan bisa diterjemahkan dalam rencana strategis pendidikan DIY dan dijabarkan dalam rencana operasional kabupaten dan kota.
Dihubungi *Harian Jogja*, Rektor UNY Rochmat Wahab merencanakan tiga harapan utama yang agak bertau kritikan. Harapan pertama, ujian akhir nasional (UAN) diharapkan bisa dijalin kredibilitasnya. Kedua, diharapkan pada 2010, bisa muncul mekanisme sanksi (insentif dan disinsentif) untuk peningkatan profesionalisme sekaligus monitoring pendidikan.
Dan ketiga, pungkas dia, "institusi pendidikan [pimpinan sekolah] perlu diberikan otoritas secara proporsional, sehingga pemerintah daerah tidak terlalu intervensi proses pendidikan" (MH/EDI/AMU/TIA)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005